

■ SANTA MARTA DE TORMES

'Camela' protagonizará el concierto estrella de las fiestas patronales el próximo 22 de julio

'Navajita Plateá' y 'Tributo a El Barrio' son los artistas invitados y abrirán las actuaciones en el recinto del Colegio Miguel Hernández

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Fiestas de Santa Marta, Silvia González, dio a conocer ayer a los artistas que protagonizarán el concierto estrella de las próximas fiestas patronales en honor a Santa Marta y que tendrán lugar en el mes de julio.

El dúo 'Camela', junto a 'Navajita Plateá' y 'Tributo a El Barrio', como artistas invitados, serán los cantantes que acudirán a la localidad santamartina el próximo 22 de julio, para iniciar las fiestas y para la que la organización espera una afluencia de público de 3.000 personas.

La actuación tendrá lugar en el recinto del colegio Miguel Hernández, a partir de las 21:00 horas, y contará con un precio especial para los empadronados, gracias a la colaboración entre la empresa promotora y el Consistorio, que pondrá a disposición un millar de entradas. Los interesados en reservar su entrada deberán apuntarse en el club infantil del Centro Comercial El Tormes desde el día 16 hasta el 3 de julio.

La elección de estos artistas responde a la demanda de las peñas y los vecinos, que el año pasado ya pedían traer a 'Camela'. En este sentido, la edil del área afirma: "Nuestra intención es escuchar a las peñas e ir implantando conciertos con grupos de relevancia, más allá de las verbenas y las actuaciones de las orquestas, pero siempre que sea un concierto asequible a todos los públicos. Desde la Concejalía de Fiestas siempre buscamos primar la diversión de todos, pero también el descanso de los vecinos".



Gorka Recio y Silvia González presentando el concierto. | EÑE

LOS DETALLES

Petición de las peñas

La elección del grupo para el concierto ha sido una respuesta a la petición de las peñas de la localidad que llevaban un par de años pidiendo a Camela con insistencia. La organización estima que se alcanzarán los 3.000 espectadores en el concierto que tendrá lugar en el recinto del Colegio Miguel Hernández de la localidad que por primera vez se utiliza para un espectáculo de estas dimensiones.

Cinco horas de espectáculo

El concierto comenzará a partir de las nueve de la noche. Serán 'Navajita Plateá' que celebra sus 25 años en los escenarios los encargados de abrir el espectáculo, seguidos de 'Tributo a El Barrio' a las diez y media por lo que la actuación de Camela tendrá que esperar hasta las doce y media aproximadamente.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La edil Águeda Arranz y la técnico Pilar Sánchez. | EÑE

Juventud crea un programa de verano que por primera vez se dirige a chicos de entre 12 y 17

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La edil de Juventud de Carvajosa, Águeda Arranz, junto con la jefa de Cultura, Pilar Sánchez, presentaron ayer la novedosa programación que se desarrollará durante el verano dentro del programa 'Cibercarba', dirigido a los jóvenes de 12 a 17 años. Una iniciativa nueva, que se ha puesto en marcha este curso para cubrir el tiempo libre y las necesidades de ocio de este grupo de edad, que se queda sin actividad tras terminar su participación en 'Ciudad de los Niños' y no poder acceder al

Centro Joven. Será durante tres semanas temáticas, con la opción de participar en todas las actividades o por semana. Las actividades serán del 26 al 30 de junio, de 11:00 a 14:00 horas con cinco talleres de ilustración, circo, radio, multideporte y fotografía. Continuará del 10 al 14 de julio, or las tardes, de 19:00 a 21:00 horas, con un taller de diseño e impresión en 3D; y del 17 de julio al 9 de agosto, también en el mismo horario de tarde y sólo los miércoles, con una taller sobre cómo desarrollar la web de la red de cibercorresponsales.

■ DOÑINOS

El Ayuntamiento publica una oferta de trabajo para monitores de tiempo libre

Este Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha publicado una oferta de trabajo en la que busca monitores y coordinadores para el Campus de Verano (Doñicampus 2017). Una oferta a la que pueden presentarse todas las personas interesadas que cumplan la titulación mínima exigida y que debe ser Monitor de Ocio y Tiempo Libre, Coordinador de Ocio y tiempo libre o de nivel y monitor de nivel. Los interesados podrán presentar su curriculum en el Ayuntamiento de la localidad solo hasta el día 16 de junio. El número de contrataciones dependerá del número de niños admitidos en el programa según el anuncio del Ayuntamiento. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Exposición de talleres y cursos municipales

La sala de exposiciones del Centro de Ocio y Deporte de Villares acoge desde ayer la muestra con todos los trabajos realizados en los cursos municipales de dibujo arte, pintura al óleo, manualidades de mayores, bordado charro, costura creativa y sráp. | EÑE

CABRERIZOS



Entrega de premios del XXII Certamen de Pintura

La obra 'El Tormes desde Cabrerizos', de Isidoro Moreno ha ganado el XXII Certamen de Pintura de las fiestas, seguido de 'Huertas de la Garcesa', de Pascual Gimeno; y Jóvenes Creadores para Eduardo Mateos por 'La carretera de Salamanca'. | EÑE